
A.�º ..? � N� ..?�.� :: �º.��V.���.�.. _(ªÇ).. :: ..�.�Iº.ªt��:
'

� : �º�.ÇAº.. ª,ª.MANA.�.: : �$ .. �.�.ºº.. :
,

GINASTICO
(JOINVILLE)

DIA 24 DE MARÇO

aurzn-aHOW
NICKE FRENCH
A CANTORA INGLESA
COM MAIOR SUCESSO
NOS ESTADOS UNIDOS,

/EUROPA E BRASIL

,,' ADQUIRA JÁ .

'

, .'

'"
' ,SE·U INGRESSO

_

,

SE O SEU OBJETIVO É ATINGIR
.

.

UMA NOVA ERA COM ENERGIA,
,NÓS TEMOS O ESQUEMA.

C.T.A.
CENTRO TÉCNICO DE

AUTOMAÇ�O
Matricule-se em nossos cursos.

A Escola rumo ao ano

Av. Getúlio Vargas, 567
Tel.: 422-7380 I 422-7566

Josué é O candidato do
PMDB emAraquari

O vereador Josué Vieira venceu a prévia no PMDB em Araquari, no
último domingo, obtendo 21 votos dos 37 votantes. Eleito vereador pela
primeira vez em 92, com 307 votos, concorreu com a.Secretário da

Agricultura, Osmar José Wanderlinde. Visando as eleições de 3 de outubro,
Josué não descarta a possibilidade de uma coligação com o PPB, tese

apoiada pelo Prefeito Aci Ferreira de Oliveira (PMDB). Na Câmara de

Vereadores, o candidato é lider da bancada e do governo e caso seja
vencedor nas eleições pretende continuar com o projeto de desenvolvimento
industrial de Araquari.

.

ELDORADOAUTOCENTER
PROMOÇÃO DE PÁSCOA
Na compra do conjunto depneus e rodas esporti_vaspagamento com chequepara 30 - 60 - 90 dias sem acréscimo.

Pneus Fafe com garantia Eldorado. Preços de lançamento real conforme grande quantidade de estoque.
Amortecedores Cofap, garantia 2 anos colocado, compreços especiais.
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Há muito descontentamento e

segundo alguns. que �á
trabalham há muita carência
na parte administrativa,
prejudicando o andamento da

casa.

Num-projeto mais audacioso,
consta a transformação da

. Mateniidade Darci Vargas em

HOSPITAL DA MULHER.

Mas, chega-se a conclusão de

que MDV está nas mãos
certas e que esta casa recebeu
um grande impulso desde que
Raquel assumiu 00 destinos da
maternidade instalada na Rua

Miguel Couto.
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PREOCUPAÇÃO
COMOPFL·

vice-prefeitura. Vereador· melhores detetives, o Vereador apresentados favoráveis ao

Deca e Valter Correa, e o ex- . Nelson Quirino gravou uma candidato Deputâdo Luiz
vereador HélioDias.' . bombástica entrevista com o Henrique da Silveira. Alguns

referido vereador, que dados:
direcionou o seu ventilador -100% doo eleitores conhecem
para o prato de farofa do Luiz Henrique da Silveira
Prefeito Freitag. - 71% conhece bem o Luiz
Formou-se amaior confusão na Henrique da Silveira .

Câmara de Vereadores de - 61% têm intenções de votar

Joinville. Umvereador chegou neste candidato

.

a pedir exames de sanidade' - 51% vai votar com certeza
mental ao vereador e médico

.

- 10% rejeita sua atuação:
Quirino. . política.
Dizem que o entrevistado Rui - 80% consideram um político
Pereira, não é flor que se experiente; destes 90%
cheira. Neste sagú tem caroço. afirmam que Luiz Henrique é

o candidato mais experiente:
- 21% afirmam que Luiz

Henrique representa . a

renovação política.

Muita gente dentro do PMDB,
torcendo para que não saia a

coligação com o PFL. Não VOLTOLINI DE OLHO

esqueceram a acirrada NAS PLUMAGENS DOS

campanhapolítica de 92, contra TUCANOS
o atual prefeitoWittich Freitag. O Deputado ·Eni Voltolini,· do
Outro. aspecto que os PPB, de olho nas plumagens

. peemedebistas estão levando coloridas neste período de
em conta é que mais de 65% outono. Voltolini que vem

da população está rejeitando a sendo considerado uma boa

administração do atual prefeito, revelação política desta década
podendo com. isso melar a não descarta coligar-se com o

eleição favorável ao Deputado PSDB. Inclusive, gostou da
LuizHenrique. idéia da Delegada Marilise

Alguns caciques do PMDB Boehm de Lima, do PSDB,
querem distância do PFL, de compor a vice-prefeitura. ACERTOS NA EUROPA

Freitag, Vieira, Jorge Estudiosos do pra mostram-· Há quem diga que os

Bornhausen, Edgard Meister. se preocupados nesta questão
:

deputados Luiz Henrique da
Outros apostam. na idéia de pelo fato do eleitorado do Silveira, do PMDB e José
Luiz Henrique ser candidato a candidato do PPB, ser na sua Carlos· Vieira, do PFL,
governador pelo PMDB e

".

essência feminino e, não. acertaram seus impasses
depois ter que entregar ao vice interpretar muito bem a políticos numa reunião que
do PFL, neste caso Edgard presençade uma mulher na aconteceu no transcorrer da
Meister, sem o menor esforço, chapamajoritária. semana naAlemanha: Outrora
ficando os vencedores a ver Coisas da política local. amigos noPMDB, LHS e JCV
navios. . Outros querem a presença de não estão trocando mais

um candidato bonito na vice- receitas de bolos nos encontros
prefeitura. Quem se habilita? políticos.ACIRQUER

.COLIGAÇÃO

.COM O PPB
EmAraquari, o PMDB e PPB
estão namorando de mãos

dadas, O prefeito Aci Ferreira

Oliveira,-doPMDB,articula-se
pata coligar-se com o PPB.
Afirma que este partidofoi fiel
a sua administração e merece

consideração. Os nomes mais
apontados para comporem a

o VENTILADOR NA
.FAROFA DO FREITAG
Dando uma de Sherlock
Holmes o presidente da CEI

quê investiga o CASO

BOARETO, foi em Itajaí e
conversou com um ex

vereador cassado. Trata-se de
RUi Pereira.
Comum aparato digno dos

ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232460
Tele/Fax: (047) 426-0111 - Gerência Comercial Telefone: 436-2·960
cgc 86;919.262/0001-09 - Joinville - Santa Catarina

Diretor Administrativo
Roberto Zacarias da Rosa
.Díretor de redação
Aires Zacarias da Rosa: Filho
.REG. PQRF. N" 138/81 MTIDRT/SC
Relações Pübíícas

João: Pedro Furtado.

Os artigos assínados.são de inteira responsabilidade de �U8 autores.

JORNAL HORA H .

Filiado:
. ASSOCIAÇÃO BRASn:EIRA DE JORNAIS DO JN1ERIQR -

ABRAJORI

ASSOCIAç40 DOS JORNAIS DO lNIERIOR DE SANTA CATARINA - ADJORI
Diagramação, composição, montagem c fotolitos c impressão:
Gráfica e EditoraCP Uda.

EXPEDIENTE

-

Av. Mal. �odom da Fonaeca...l22 -.E.o ....lFax: (047) 371-1919

PREFEITO DOUGLÀS
DE SOUZA

VENCE MAIS UM·
REFORMA DO ROUND CONTRA A
SECRETARIADO .CÂMARA

ESTADUAL O impasse político em

PO.f conta do impasse em Balneário Barra do SUl, está
Joinville, envolvendo oPMDB se tornando ridículo, com o

e PFL,· que tentam uma posicionamento vergonhoso do
coligação, encontraram um' presidente da Câmara e de
meio de acalmar todos os Geraldo <ta Cunha, em querer
políticos, o repasse ao Legislativo de
O Deputado JoséCarlos Vieira acordo com o orçamento.

INDÚSTRIA poderá ser indicado para o Esta briga mensal já passou
POLÍTICA EM ALTA cargo de· Secretário da das medidas e na semana

Os principais partidos da· Educação, no lugar de João passada o Juiz da la Varà
cidade, PMDB, J>FL, PPB e o Matos e ter assim..maior poder Márcio da Rocha, doFórum da

coadjuvante PSDB, estão
.

de fogo como seu eleitorado. Comarca de São Francisco do
incentivando a indústria da Isso acontecendo, Da'rci de Sul, deu ganho de causa 'ao

política e lançando nomercado Matos, atual. presidente da
-

Prefeito Douglas de Souza. . I

novas ações que estão super- Fundamas será o homem forte . No. despacho citou o Dr..
valorizadasporseresteuniario do Vieira em Joinville, Márcio que oPoderLegislativo
de eleições municipais. As assumindo a 5& SERE. Para de SC tem 3,6% da receita
reuniões são as mais variadas responder algumas possíveis líquida; enquanto o Judiciário

possíveis envolvendo os críticas da presença de Vieira .dispõede 6% e; a Câmara de

principais acionistas. Cada qual afrentedaSE, 00 articuladores Barra do Sul quer 8% da

querendo valorizar as ações e informam que além de ser arrecadação. Entende o juiz
tentar abiscoitar amelhor fatia engenheiro civil, José Carlos que a Lei das Diretrizes
do bolo a ser servido para a Vieira é um dos bons Orçamentárias é clara ao:

população no dia 3 de outubro, professores da UNNILLE. afirmar que tais percentuais .

quando
.

os acionistas Para ele foi oferecida a. serão de acordo com a receita
minoritãrios serão chamados Secretaria da Saúde; mas líquidadisponível..
para votar. Muitas articulações recusou com medo de receber Os gananciosos membros da
e conversações e corno tudo de algum inexperiente mesa diretora, num pensamento
são questões extra-oficiais, as enfermeiro, uma injeção àbase irracional brigam para 'ter o
fofocas não são poucas neste de morfina. repasse . de acordo com o

período pré-eleitoral. orçamento <10 município, o que
nos dias de hoje é um absurdo

político, Querem transformar a

C� numa vaca gorducha..
tetuda, para ficarem mamando
e quem sabe ronseguirem bons

dividendos Com o dinheiro da

ESTRELA OFUSC.ADA
NÚMEROS APONTAM
VITÓRIA DO LUIZ

HENRIQUE
Uma pesquisa encomendada
ao INSTITUTO GALLUP

pelo PMDB, deixou membros

A .estrela da Dra. Raquel
Pereira foi ofuscada no

transrorrer da semana passada,
quando os funcionários da

.

Maternidade Darci Vargas
entraram em greve, protestando romunidade.
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A FESTA 1)0 MARACUJÁ
Araquaripreparando-se em grande estilo, para a

segunda FESTADOMARACUJÁ. Muitas atrações,
shows, comidas e bebidas típicas" concursos de

doces, e o super FESTIVAL DE BANDAS DE
GARAGEMpara quem curte um tremendo rock. No
show de abertura com a cantora Carmem Silva: é
'possívelno encerramento apresença do cantor Jair
Rodrigues, neste 'caso os entendimentos estão

,

sendo feitos.
, ,

LAVAÇAO
STOPCAR

Seu carromerece atenção e carinho dê um trato,
,

"delxe-o bIiJhando. '

'

\ 'Lavação rápida,

1t:11!lt\lllí11l\t_I_rlllil'II�1
,

.
'

BWILJAJUlCA
O SOM DO VERAó ,

BARRA VE,lHA (PORTAL TURíSTICO)
.. 2 P'SOS

.. DR'Vr:S TR.OPICAI S
.

·,APER,'rIVOS Dr: CARNES r: FRIOS'
REPt:R1ÓAlO

,

REG(;AE - BI.UB a PAGODE"DANCE MUSlC

VIGILÂNCIA SANITÃRIA .mais di Ú)'a:nos, O luxuoso retomar a Vida pública.

,LANÇASELODE , CIRCO ORLANDO ORFEI. Pode ser candidatoa prefeito
QU�IDADE Todas as sessões lotadas. Ve-se pelo PSDB. Possuidor de uma

A.Prefeitura de Joinville, através
daVigilâD.ciaSariitária implantou,
o selo de' qualidade nota 10. O

.

.
. .

muitos adultos voltando à boa densidade eleitoral, Schmidt
'. 0'. ,: ,,':

infância, com sorriso nos lábios pode surpreender o PMDB e

PFL.e um brilho alegre no olhar,
selo será uma espécie de nota Os palhaços nos levam à uma

concedida pela: Vigilância ,regressão ,e por momentos

Sanitária aos estabelecimentos' vivemos no mundo infantil
,

'

,

ABRONCADOPADRE

,
O Padre Pascoal, da Igreja SãO

JoãodoNiterôi, disse que amorte
,40 conjunto ,

Mamonas

Assassinas" foi um castigo divino.

Muita gente ficou na maior

bronca com õ padre falador.
,

que lidam com alimentos: , deixando de lado as tristezas do

restaurantes, rotisserie, mundo adulto. '

lanchonetes, cozinhas industriais VIVA O,CIRCO...

e panificadoras.
'Através das letras C,- B, e A o DAVI X GOLIAS

,consumidor poderá ter noção Para muitos as eleições de 96

'sobre a qualidade do .poderã ser
à

lutajíoDévlcontra PRIVATIZAÇÃO DO,'

estabelecimento:Onovo sistema o gigante Golias. Bm JoinvilJe ó
' ,

p(>RTO
vai gerar mais responsabilidade gigante Golias poderá ser Por ser um porto altamente

para o proprietário e maior

, conforto para oconsumidor,

encenado pelo ex-prefeito Luiz rentável e Com um percentual de
,

,

.

Henrique da'Silveira que chegará arrecadação acima da média, a

apoiado pela poderosa coligação comunidade sãofrancisquense .e

tendo oPFL, PDT, PfB, PMN, mostra-se radicalmente contra a
,

APERTÃNI>OO CINTO,
r

Um técnico joinvilense • PV, PSDB, entre outros. ODavi privatização do porto de São
desenvolveu um projeto de um .terã a párticipação 0;0 enredo de Francisco do Sul.

f
,

novo cinto de segurança, COOl Eni Voltolini e o seu PPB cada A idéia do empresário Albano

bip. Se o mesmo não for vez mais diminuto. Membros
-

Schmidt em criar uma

colocado dispara um alarme 'deste partido que sempre companhia de docas, não é

orientando o motorista para o tiveram agarrados �o saco do aceita pela comunidade,

uso do equipamento. poder, estão debandando para o , principalmente pelo fato' da

Segundo informações do inven- PMDB, vislumbrando uma sociedade ter sido colocada de

.tor .Norberto Silva, o bip pode vitória do Deputado Luiz, lado neste processo.
inclusive bloquear a ignição ou" H�nrique. ,

'

Bi;';;:;;;·
Aos domingos ....----..-..a

aceitamos encomendas
de frango e coste'a assada.
Refeiçõ...:Almoço, Jantar,

,

café e dqnnlt6rlo,

.... ---- ...... ........
: a injeção eletrônica, liberando-os' Caso em 98 o Senador Amin for

somente quando 'o cinto for candidato .e disparar nas

,

conectado. pesquisas, com certeza .estes

Uma ótima idéia. O Norberto 'ratos políticos voltam ao antigo
Silva atende pelo telefone 426- ninho descaradamente.

1415, pertinho do Catarinão,

AS RUINAS DOHOTEL

A administração municipal bem'

que poderia em, São Francisco

do Sul, tomar providências para
restauração do antigoHotel Boa

VISta, o mais antigo da cidade
• ,_ I

'localizado na Ponta de Pedreira.

.,Rua 29,:d� Março, nQ 47"� �ão João do' Itape�iú
>',;.•;

',. Fone:"(047) 45S-oois -, Santa Catarina
.
" \_,. ,I', .

' ! • , •
_- �

� •

A VOLTA DO SCllMIDT

O CIRCO CHEGOU O ex-prefeito José Schmidt Com a palavra o Prefeito

Retomando a.Joinville, depois de articulando esquemas para Godinho.

Vá direto ao Odlvân - sem dúvida o melhor preço

'4a feira gorda - cheques para 30 dias

Sexta e sábado - Odlvan especial
.d)'..•di_1i({(

,
',", ,RUA ti DE MARço, 774 e'RUA SANTA cATARINA, 969 � Tel.: 433-0569 -JOINVILLElSC .

.' .Ór

'
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Em' caso 'de

reclama.ção
Telefone'

GIDION- 436-2111
TRANSTUSA,- 435-3666

�

'"flJ,\NS'OffrJ.\NDO O 'lOGltSSO

COi'" SéGUl).\NÇA

,

CONSÓRCIO GLOBO
\

FONES:

422-6330 . '427�2843
,

RUA ALBANO SCHMIDT
',BOA VISTA

BANCÁRIOS
Participem do seu sindicato.

, Só assim seremos fortes
\ Rua Itajaí .: 410

Telefones (047) 433-3022/433-3023
- 'g , -

, .

SEGllR()S BANC() D() BRASIL
, '-"'ALE� I ()�R()... "

OFERECEMOS VÁRIOS
TIPOS DE SEGURO:

- Vida
- Empresarial
- Residencial '

,- Vida - empresa
-:Bmpresarial
(Agência Getúlio Vargas. 1.614 • Fone (047) 433·6500)

"Sua vida merece segur_ança,
- ':" ,BAJ�IC'_fi_no, ,R1iA��II .

�N'OSSO ENFOQU,E
, .

Garuva .. José Carlos Schutz

PLAN� M'UNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL
, EÍn reunião realizada na sede da Epagri locai, com a presença dos representantes da Epagri,
juntamente com o representante da PrefeituraMunicipal de Garuva, .contando também. com a

presença do Presidente da Câmara de Vereadores de Garuva e de lideranças da comunidade
agrícola foi apresentado o PMDR (plano Municipal de,DeSenvolvimentoRural) para o ano de'

, '1996. OP.M.D.R tem por objetivo; promover o desenvolvimento rural domunicípio e valorização
pessoal eprofissional dafamília da área rural, através da ação conjuntade váriosSetores, priorizando
e integrando atividades que otimizem os recursos disponíveis. As diretrizes gerais do plano
compreendem: ,

1 - Priorizar a assistência a grupos 'organizados, visando atividades coletivas e de grande impacto
sócio-econômico;

,

,
'

,

2 -Valorizar a atividade agropecuária, promovendo a-formação profissional dos agricultores,
tornando-os sujeitos de:seu meio: pará que sua permanência no meio rural seja uma opção'
consciente e permanente..

'

3 - Promover ações para modernizar a agropecuária, conferindo-lhes maior competítividade e
maior capacidade de articulação com o complexo agroindustrial;
4 - Introduzir hábitos de cultivo, consumo e transformação de frutas e hortaliças, afim de promover
o equilíbrio nutricional adequado a gerar renda;

'

�

,

,

5 - Priorizar a concepção eco-alimentar, direcionada para Uma alimentação natural, equilibrada,
'regeneradora e concernente com as necessidades reais do organismo numa ação preventiva de

conservação da saúde;
,

"

,

6 - Proniover ações para gerar oportunidades de trabalho rio meio rural, afim de reduzir e/ou
eliminar as atividades extrativistas ilegais e criar outras alternativas de subsistência;

, 7 - Envolver a mulher do meio 'rural,' em atividades que visam o crescimeâto e valorização das

mesmas;
8 - Criai elo de compromisso entre os setores envolvidos na execução do P.M,D.R, afim de
elevar a qualidade dos serviços técnicos prestados.'

'

As prioridades foram estabelecidas a partir de questionamentos realizados junto à agricultores,e
ao Conselho Municipal de Mulheres. Entre os projet�/atividàde,s que terão prioridade destacam-
se: f

* Economia. Doméstica; Arroz Irrigado; Banana;Gado de Leite; Gado de Corte; Piscicultura;
Olericultura; Plantas Ornamentais; Reflorestamento; Macro-Drenagem; entre outras.

Na oportunidade foi apresentado o Sr. Mariano, técnico da Epagri que em parceria com a

municipalidade estará em tempo integral a-disposição dos agricultores para ajuq�-los sempre que ,

for necessário, no intuito de aprimorar cada vez mais a agricultura de nosso município. \
,

,

"

, INCOERÊNCIÁ' "

"

* No núnimo incoerente o posicionamento dos vereadores da bancada oposicionista quando da

apreciação das contas do exercício de 1993 que encontra-se para aprova�' na Câmara de
Vereadores. ressalta-se que as referidas contas estão com parecer favorável do Tribunal do
Contas do Estado. Oportuno lembrar que as contas da gestão anterior, dos exercícios de 1991 e

1992 foram aprovadas pelos vereadores mesmo com parecer de REJEIÇÃO' emitido pelo Tribu- •

,

nal de Contas, sem qualquer questionamento, além de ter sido aprovadas tudo num dia só. Alegam
restrições encontradas nas contas em questão, mas ignoram as restrições, apontadas nos relatórios '

'

das contas dos exercícios anteriormente citados, onde o Tribunal foitaxativamente contrário a

aprovação.
COLABORAÇÃO

* O Centro Desafio Jovem Betesda de Garuva - SC, pede a colaboração de doações de materiais
como: tijolo, cimento, cal, ferro, areia, madeira e tudo o que estiver ao alcance do povo.•Para

, 'cOntato - RuaRui Barbosa, 118, ao ladqda locadora, comOlivério. ADiretoria do Desafio agradece
, reiterando protestos de consideyação.'

..

RUA 15 DE NOVEMB,RO, 4199
TE.: (047) 433-4522

EMPREITEIRA

FORTUNATO LTDA.I!lIllt
'r••!Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CENTRO SOCIAL

URBANO
Do bairro Itaum deveria ter

maismovimentação nos :fins de
semana, objetividadepromover
mais lazer aos trabalhadores.

. Principalmente aos domingos,
'tudo fechado, sem nenhuma

, utilização. Mais promoções no
local ficaria mais interessante.

AS FERAS DO CINEMA
No transcorrer da .semana

bons filmes nos, cinemas

joinvilenses, de.um lado AI
'

Pacino e Robert de Niro no

ótimo FOGO CONTRA
FOGO. .Apesar de' terem

participado no PODEROSO
CHEFÃO II, esta é a primeira
vez que contracenam juntos.
Outro bom filme tem a

participação da estonteante
Sharon Stone éRobert deNiro,
no'CASSINO, 'este contando
ainda com Joe Pesei, todos
sendo dirigidos pelo Martin

Scorcese. Para quem é fã de

cinema, filmes imperdíveis.
'

FATURANDO IBOPE
O SBT deu uma ótima fàturada
no IBOPEno domingo dia 17/

03, em transmitir a primeira
corrida de Fórmula Indy no

Brasil. A cobertura durante a

semana e no dia da Festa foi

elogiável., Os
.

oito' pilotos
brasileiros garantiram a

audiência, ao poderoso Silvio

Santos, que a Cada dia ameaça
mais e mais o Poderio da TV
Globo.

COLIGAÇÕES OU
NEGOCIATAS?

Como podemos chamar as

tentativas políticas visando as

eleições de 3 de outubro.

Coligações, negociatas ou

arranjos políticos, Na bolsa de
valores políticas, alguns em alta
e outros em baixa. Na dúvida o
eleitorado prefere não investir
neste mercado e assistea tudo

passivamente; Calado. Vaifalar
somên� nas urnas.

••_1.·
SERViÇOS ELÉTRICOS E PINTURAS'

RESIDENCIAIS EM GERAL

Rua:, Hugo Raimann, n2 ·123
Anita Ga riba Idi

Fone: 422-7153

A administração municipal Um grupo de sindicalistas de

acertou. ,ao nomear Darci de Joinville, mostra-sepreocupado
Matos pata ocupar o cargo de com a influência política na

presidente da FUNDAM:A$. Delegacia do Trabalho e

Vem realizando um ótimo questionam a indicação do

trabalho, investindo em cursos, VereadorJorgeLuizMonenari.
notadamente em informática Sendo candidatos a reeleição,
para permitir aos menos deverá deixar o cargo a partir QUIETINHO NO SEU
favorecidos economicamente; de l° de abril, para atender CANTO
ter melhor acesso ao mercado exigências eleitorais. Depois de ser apunhalado pelas
'de, trabalho. Darci de Matos Isso acontecendo, querem os costas, na Prefeitura de

que começou politicamente na' sindicalistas apresentar uma Joinville, o ex-vereador Amaro .

Juventude do PMDB, seguiu nominata junto ao Tribunal em Joaquim Alves recusa-se a

com o Deputado Vieira ao Florianópolis, para que uma .falar sobre a política local.
PDC,. depois fFL; é uma das pessoa ligada diretamente aos Enquantoissovai administrando
gratas revelações deste. trabalhadores seja indicadapara como pode o Hospital Regional

,

governonnmicipal. dirigir aSUB-DElEGACIADE Dr. Hans Díeter Schmidt, Di

Em Pirabeirada lançou o 4° JOINVILLE. Lideram esta vide o seu tempo na clínica
laboratório do projeto' movimentação os sindicalistas, especializada no tratamento de

INFORMÁTICA NOS Lourival Piseta, da Saúde e rins.onde éumadasautoridades
BAIRROS. Seu nome está Roland Isler dos Condomínios. sobre o assunto.

sendocogitadoparaocuparum No meio sindical há um forte O afastamento de Amaro

importante cargo na área' movimentodeapoioaestabriga Joaquimélvesdapolítíca.deíxoü
_____���_�����������R���L� �_j�oo�_�u�cac�io�na�l�d�e�JºwiQroy�ií�le�. oo�·�!ftDra� ����A_--���-----��fr'��
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PULVERIZA'ÇÕES
CO'MBUSTfvEIS

LAVAÇÕES

TELEFONEi 448-:1:144

S�E.R. AKROS ASTRAL

INA.UGURA NOVO O prefeito Douglas de Souza,
RESTAURANTE E SALA do Balneário Barra do sur,

. DE JOGOS' venceumais um round político
Foram inauguradas, dia 9 de . contra a Câmara de

março, o novo 'restaurante e Vereadores. A Justiça
sala de jogos da Sociedade confirma que o repasse mensal

Esportiva e Recreativa Akros. aos vereadores está dentro do

O, novo restaurante tem que determina a lei, em tomo

capacidade para 306 pessoas. de 8% da renda disponível e
sentadasecontacomumapista não até 27% como sonhava a

de dança com área de 100 mesa diretora, capitaneadapelo
metros quadrados. Em anexo,

,

EdeGeraldo daCunha,Antonio
sala de jogos com mesas de Borba, João Joaquim Teixeira

ping-pong, tênis de mesa, me- e Laercio Fernandes.
sas para jogos recreativos Será

"

que as encrencas

como Caneco, baralho e' terminarão por aí, ou vão

dominó, mesa de snooker e patrocinar mais. um enredo
uma cancha de bocha.. político nos próximos dias. O

. A obra de melhorias da' sede PrefeitoDouglasestárindoàtoa,

O vereador Josué. Vieira, do
PMDB, será o candidato a

.

prefeito pelo seu partido em

Araquari; nas eleições de 96 .

, Conhecemos o "JÓJO" desde

68 nobairroFloresta epela sua
determinação sendo eleito, com
certeza seráum ótimo prefeito.
A sua candidatura efetiva
mente representa umarenoção.
de 100% na política da Terra
doMaracujá.
Na eleição do diretório contou
com forte apoio do'Vereador

Djalma José da Conceição, o
popular Jamico, presidente da

Câmara. Jôjo sendo eleito,
Jamico terá um 'papel. de
destaque na futura

administração.
da recreativa abrange uma

área construída de 928 metros
, quadrados e foi executada no

prazo de 11 meses. Os materiais

aproveitáveis da demolição do
antigo restaurante foram
doados para o programa de

reconstrução das. casas

destruídas pelas enchentes em

Joinville, Coma inaugaração os
funcionários daAkros ganham
um espaço mais amplo,
moderno e confortãvel para as

atividades esportivas e para a

realização de eventos culturais,
sociais e de lazer.

MAIS SAÚDE A LUTA DO ALAZÃO
O Vereador c Jorge Luiz Depois do 'Mike Tyson contra

Monenari, agora no PFL, Frank Bruno, Joinville assistirá
solicitando a implantação deum no dia 26 de março, a luta de

ambulatório na região do AlazãocontraGiltondosSantos.

Jativoca, no bairro Nova. Se vencer Alazão será o

Brasília, prirreirodorankíngbrasileiro na
Monenari divide suas atividades categoria peso-pesado, com
políticas, como Delegado do direitoaumalutacomMaguíla,
Trabalho em Joinville, com - que há treze anos ostenta .o

jurisdição entre Barra Velha e cinturão da categoria
Porto União. Isulamericana, da Federação

Internacional do BOX. Vamos
SINDICALISTAS

QUEREM INFLUIR
NA ESCOLHA DO NOVO

DELEGADO
MUITA SUJEIRA

A cada 'dia que passa, mais

sujeira parecendo no CASO

BOARETO, que estã sendo

investigado pela'Câmara de

Vereadores. Não faltaram
broncas contra o Prefeito

Freitag.

SEM PUXASAQUISMO

"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,

116
DIVERSÃO

.Barrado Sulganha .ârea de lazer
I '

Barra do Sul -o' O empreendimento ,Francisco doSul�' "gauchescas. Ospratos 'recém-formadaque ._
empresário Cláudio VERDESMARES COUN- Joinville,Araquari, deverão servariados, mas, defende emBarra do Sul
Rotermel entregará à TRYCLUBE.está Garuva, CampoAlegre e com especialidade dos ' as tradições açorianas,
comunidadenopróximo localizado numa área de Barra Velha. Na ocasião assados na brasa apreços notadamente afarra do

,

dia 24 demarço a 22milmetros quadrados e haverá afarra do boi populares. boi sem violência,
primeira etapa do terá como atividade

•

inaugural commuitos bois Um dos incentivadores conforme Cláudio. É
VERDESMARES COUN- principal as competições bravios. das tradiçõesgaúchas da pensamento do empresário
TRYCLUBE, uma área de de rodeio, segundo decla-

,

INVESTIMENTO Barra do Sul, Nene de Cláudio a construção de
lazerdestinada à rações doproprietário ,

Para estaprimeirafase, Souza, doPiquete Porteira, baias, parapermitir que
população localizada na CláudioRotermel. O Cláudiojá investiu cerca, Velha, disseaoBarraNews, ,na temporada de verão os

Rua José Yunes, ao lado do mangueirãa que será deR$ 5mil.porém, não que apartirda inauguraçilo' veranistas que gostam de

ColégioEstadualDom
'

inaugurado oficialmente tem noção do c,!sto do deste empreendimento, cavalgar, possam levar

. Gregório Warmeling. O dia 24, com a realização empreedimento até a sua' "com certeza haverá um
'

seus animais quepoderão
empreendimento terá uma de umaMissa Crioula, conclusão que deverá crescimemo deste tipo de sertratadosporpessoas
área 'paramangueirão da terá uma área de 17' levarpelo menosmais 18 atividades emnosso que sabem tratar dos

farra do boi, cancha de metros de diâmetro. ' meses atéa conclusão da munictpio". animais. Oprojeto
rodeio.futebol suíço Nesta área no dia da segundaetapa. Será neste local a consiste ainda na

(gramado), quadra de inauguração deverão Funcionará o restaurante realização dafarra do boi, construção de trilhaspara
esportepolivalente, além participar das competições nosfins de semana sempre a serpromovidapela permitirpasseios com
de lanchonete e' domini-rodeio, cavaleiros com atrações voltadas ao SOCIEDADEGRÃoDE charretes, mini-zoológico e

,

restaurante.
/ de Jaraguâ do Sul, São , nativismo, as tradições AREIA, uma entidade

.

viveiros.

. ,

JomalHoraH

,

ACACIO GARANTE

funcionalismo.
Um recadastramento de
todos os imáveis do governo
no Estado também é meta

para este ano. "Acreditamos
que o governo tem 14mil'
imóveis emuitospoderão
servendidospara ajudarna
formação de umfundo de

pensão e aposentadoria': .

afirmou.
A visita da secretária

começoupelamanhã em
. SãoBento do Sul quando

.

entregou um carro à

Associação dosPais e
Amigos dosExcepcionais
(Apae), depoisBebeNogara
visitou aMaternidade

"

CatarinaKuss, onde
entregou 12 ventiladores.
A maternidadejáfoi
beneficiadapelo
governadorneste ano,
com a doação de
equipamentos defax e com

usados

GovemaClorquervender
imóveispara 'onna,
fundos depensa0APOIOAO PMDB

São João do Itaperiú - o

prefeitoJoséAcácioDelmônego
reafirmou na semana passada,
que o seu candidato a prefeito

,

será Alzerino Mimo Bernardes,
do pMDB e atual vice-prefeito
da cidade. ACácio, que é doPFL
garante que cw:nprirá o acordo

formalizado nas eleições de 92,
quando houve uma coligação
entre PFL e PMDB.

Todavia, descarta a partir do
momento que oPMDB escolher

um outro candidato. "O nosso

apoio está. centralizado em cima

donomedo MIMO e não com o .

partidoemsi", dizAcácio caso o

adv.ersário faça outra <lição
política. O prefeito descarta

qualquer possibilidade de

coligação com o l>PB, que é o

mais ferrenhopartidoadversário
de sua administração. O

vereador "Morango"
Delmônego, primo do atual

prefeito, é o mais, crítico

,

adversário da administração de
São João e por conta disso,
muitas desavenças já
aconteceram na cidade. Para

SEJA PACIENTE
'NO " TRÂNSITO.
PARA NÃO SER
PACIENTE NO
HOSPITAL,

Apoio:

Mafra - Em rápida visita ao
que a coligação entre PMDB PlanaltoNorte Catarinense,
e PFL fique mais fortalecida, a secretária de
o. Prefeito Acácio sonha nos

investimentos do, Governo no
Administração eFinanças,
BebeNogara, disse que oEstado, na pavimentação da
governo estadual irá cortarrodovia que vai ligar .Barra 65%cÍesuafolhade,Velha/São João do Itaperiú/

Massaranduba e, ainda' no, pagamento, não importando
prédio dá delegacia local. "Se'

se há eleições este ano.
isto acontecer, não temos SegundoBebe, ogoverno

.

como falar mal do PMDB a
. tem compromisso com a

nível estadual", garante o população, quepaga
.

prefeito animado pelo reinício impostos e que silo gastos
das obras de pavimentação da somente com afolha de

rodovia. . pagamento do

·�IMUT-E_
TOPOGRAFIA E

PLANEJAMENTO SIC LTDA.

Rua Eixo B,415
(Lat. da Rua Rui Barbosa, 2500)

Fone: (047) 435-4777,

.

\
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ENTREVI,STA, COM ·0 PREFEITO ACI'
FERREIRA OLIVEIRA, " ,

(Araquari) - o jornal
BARRA NEWS conversou

demoradamente com O'
,

Prefeito AciFerreira Oliveira;
do PMDB, para saber das

articulações políticas às

eleições de 96 e do seu

trabalho a frente do
executivo.

BN - Por que o Prefeito Aci
defende uma coligação com o

PMDB, ou trora seu principal
adversário?

'

ACI - A política é muito

dinâmica e se quisermos nos

adequar aos novos tempos da

política, não podemos deixar de
lado quem pode nos ajudar. O
PPB temnos apoiado, tem sido
fiel e por isso acreditamos que
podemos' formar uma parceria
que será- vitoriosa nas urnas.

BN- Os membros do' partido'
vão aceitar?
ACI- Com certeza, temos uma
boa sintonia com os vereadores

do partido, Há os eóntrãrios, do salãrio dos servidores, isso ' BN- A queda tem sido muito reaglutinação do PMDB com

mas, porque não coligarmos nãovaiatrapalhara.campanha forte? ' o PSDB. Muita gente está no

,agoni e não correr o risco de dopartido ? ACI- Em julho de 95 a PMDBporconveniência'e'não
sofrermos uma derrota. Os ACI- Talvez na capital do arrecadaçãofoideR$134inil, por convicção.

,
tempos mudaram e precisamos estado onde há um grande" caindo para R$ 103 mil em BN-o prefeitoAci é favorável
conversar com os adversários. número de servidores. No in- janeiro de 96. As despesas a reeleição?
Em' Joinville O' PMDB não terior muitos aplaudiram as custam para serem reduzidas ACI- Claro que sim, porque é

articula uma coligação com o medidas. Não acreditamos que e isso complica bastante. Por a maneira do eleitor julgar o
PFL? ' Aqui estamos vamos ser punidos pelos atos exemplo, na rede escolar trabalho do prefeito,
conversando com o PPB e

' do governador, 'que tenta aumentou O' número de alunos, governador e presidente.
temos o aval do ex-prefeito sanear às contas do estado. mais professores, mais Quem fizer um bom trabalho

Miguel Tito Rosa, daBarra do, BN- A Prefeitura está em boa transporte escolar, isso vai não terá medo de enfrentar os
Sul. situação financeira? provocar mais movimento no eleitores em mais uma

BN- O PMDB tem muitos ACI- Está ruim. A queda está setor de saúde e a necessidade campanha eleitoral. Os demais
candidatos? sendo muito acentuada. Em da contratação de' mais

'

terão medo...
'

ACI- Temos uma nominata de janeiro a nossa arrecadação médicos. Desde dezembro que BN- Como será a festa do
bons nomes, incluindo o girou em torno de R$ 105 mil. chove. A gente arruma de dia, maracujá este ano?
Secretãrio da Agricultura, Muito pouco. Adotamos um vem a chuva a noite e, estraga ACI· Preparamos uma grande
Osmar Wanderlinde; os turno único de trabalho, das 7 tudo.: festa. Um show incrível com' a
vereadores Josué e Djalma da às '13 horas, para BNo:- Há necessidade da cantoraCarmemSilva eumfes-

\

Conceição e o empresário economizarmos 'em despesas. reforma partidáriaf tival de bandas de garagem que
Antonio .Cesar Vieira. Os Há possibilidades de aumento ACI-, Evidente que sim. vai reunir mais de 15 grupos
candidatos do PMDB se no percentual do Fundo de Acredito que devemos até nrusicais. Será bom pala elevar
nivelam por cima. Participação dos Municípios,o diminuir O' número de partidos, mais' uma vez o nome de
BN- O governador Paulo FPM, que é a principal fonte porque muitos' estão aí corno

.

Araquari, como a capital
MO'nsO' .tentou cortar 11,' 84% de recursos aos municípios. sigla de aluguel. Defendo a catarinense do maracujá.

SÃO FRANCISCO DO SUL

Cresce movimento de contêineres em SF

IT I N I TIRoad Express
TNT Brasil S.A

,

Joel Cidral Velloso
Supervisor de Vendas .

o movimento de
contêineres noporto de
São Francisco'do Sul
aumentou 42% no mês de

janeiro deste ano em,

relação aomesmoperíodo
de 1995, o que representa
um salto de 4.008 Teu's .

para 5. 708Teu's (medida
usada para movimentação
de cargasportuárias). .

Segundo o chefe de
gabinete da administração

do porto, PauloMaluche,
o volume de cargas
cresceu 46%. Neste

pertodo chegaram 54.277
. toneladas, enquanto que
emjaneiro do anopassado
chegaram 37.147
toneladas.
Na opinião deMaluche, o
resultadopositivo se deve
ao baixo custo

operacional e as boas
condições do

.

atendimento. Outrofator
que influenciou no
aumentada

'

movimentação é a espera
dos navios no porto.

'

"Cada navioque atraca,
espera no máximo 10

'

horas. Em outrosportos,
eles chegam a esperar
cerca de 24 horas",
compara. Considerado o

melhorporto natural do
sul do País, oporto da
Babitonga (como é
conhecida aregião em que
se localiza), apresentou

durante todo o ano

passado uma
.

movimentação
. aproximadamente 15%

superior a de 1994.
A administraçõoprocura
dar suporte para o

, crescente volume e

promete novasmelhorias
neste ano, para se somar

às realizações de 1995,
como'a ampliação da área
decontêineres, quefoi de
7,2 mil m2, 150pontos de

,

energiapara cargas'
frigoríficas esistema de

iluminação.
Neste ano devem ser

adquiridos dois
equipamentospara
empilhamento de até

cinco unidades, o que
. permite aumentar a

I

capacidade de

armazenamento em 'mais
40%. Além das melhorias

para movimentação de

cargas, oporto busca a

melhoria da qualidade
nos serviços. Através da
Secretaria Estadual de
Transportes e Obras, a'

---------------------
.

administração iniciou o

'S. <:) ·S SIN,�,L programa de Qualidade
Total, com implantação

..T� 'I> ........ -.::;r de várias etapas, em 1996,
y .......:z.,�� Em dezembro, foi

colocado emprâiica o

programa japonês 5S, que
visa a o�ganização.
limpeza !Lmci�ncia nos _ '_:

EDCAR
Rua Blumenau 3289

.

Centro Joinville - SC - 89204-251
Telefone: (047) 435-4944'

Telex: (047) 4233 - Faccímile: (047) 435-5489

Mecanica Borracharia .Eletricista

Peças automotivas Serviços de Guinho em Geral

PROT!=ÇÃO 24 HORA� .

Rua: Marechal Deódoro, 106 - Fo�: 433-9296
l='",v??_�?OO _ QO!>OA 090_ 1,,:�..:11a ,SI"'_
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PREFEITO DOUGLAS VENCE
BATALHA JURíDI'CA

CONTRA-CÂMARA DE VEREADORES
(BARRADO SUL) - O prefeito Douglas deSouza, do PP8, venceu
mais um round na batalha jurídica que vinha mantendo contra a
Câmara de Vereadores, em relação aos repasses mensais. A
decisão foi expedida no final da tard� da última sexta-feira, diÇl15
de março, assinada pelo Dr. Mareio Rene Rocha, Juiz de Direito
da 2ª Vara, do Forum da Comarca de São Francisco do Sul. A
Câmaraentrou com um mandadodesegurançaque levouo número
3447/96, exigindo que o repasse fossede acordo com o orçamento
e mais ainda, solicãou àJustiça, o pagamento das diferenças do
último quadrimestre de 95, perfazendo um total de R$ 41 mil.
Para atender a solicitação. oJuiz Marcia Rene Rocha exigiu o

bloqueado das contas da prefeitura, caso o repasse não fosse
feito dentro de 24 horas. '

A solicitação daCâmarana opinião do PrefeitoDouglas deSouza,
, era descabida em razão do montante representar quase 40% da

arrecadaçãodo mês anterior e superior a folha de pagamento do
município que em fevereiro atingiu a cifra deR$ 32 mil. Os juízes
Mareio Rene Rocha e Hélio Davi Vieira Figueira dos Santos, de
São Francisco do Sul, para resolver o impasse político tentaram
um acordo informal e depois de duas horas reunidos na Câmara
de Vereacfores do Balneário Barra do Sul" chegaram a um

denominador. O final deveria ser no Forum de São Francisco, dia
14 de março, às 17 horas. Porém, o presidente da Cãmara, Ede
�eraldo da Cunha, do PFl, manteve-se irreduUvel e o acordo
acabou não acontecendo, situação que provocou forte irritação
nos dois juízes.

"

Super Loja
Jóias e

Semi Jóias
- Atende-se
no Atacado

vendedores e Sacoleiras
- Os mais variados modelos

PRODUÇÃO EXCLUSIVA
1�1Iê.l 15 d(._· Nuvclllh.-u� 722
ri"""· I (._·_t-a x: (047) 433-20('.,1

.� oclii'iiftC<
, '

\ Na LANCHONETE do
ODIVAN

da' Rua 9 de Março

Ruffel em Qui/o
com

4 TIPOS DE CARNE

8 TIPOS DE SALADA

R
'

nDn§: nl= DRATtl_t:: IlIlt=N1-t=t::

A DECISÃO JUDICIAL
, .como não houve um "acordo polftico"'entre o Prefeito Douglas de Souza e o presidente da Câmara, Ede
Geraldo da Cunha, a decisão foi judicial. Antes de ser exarada, o Prefeito Douglas fez nova proposta,
oferecendo 12% da arrecadação efetiva e mais R$ 4 mil até a Câmara conseguir pagar suas dfvidas
administrativas. A decisão na integra é a seguinte:
',Autos n!! 3441/96 - Mandado de Segurança
Impetrante: Câmara, Municipal de Balneário Barra do Sul

Impetrado: PrefeitoMunicipal de Balneário Barra do Sul

Vistos, etc...
'

O Sr. PREFEITO MUNICIPAL DE BALNEÁRIO BARRADA SUL, prestando suas informaçOes nos autos do
MANDADO DE SEGURANÇA impetrado pela CÂMARA MUNICIPAL DE BALNEÁRIO BARRA DO SUL

(autos n!! 3,447/96), requer a revogação da liminar concedida por este juIzo às tls. 73/74 do feito e o

desbloqueio 'das contas da Prefeitura determinada às fls. 86/87, argumentando, em cima de números
concretos, que está repassando mensalmente à Câmara mais do que lhe é cdevido, mês a: mês,
considerando sempre, a efetiva arrecadação do municfpio. ,

Sustentou, ainda, que, em permanecendo a liminar e o bloqueio das contas bancàrías, o municfpio
sofrerá prejufzos irreparáveis e ficará praticamente inviabilizada a sua adrnlnlstração, em virtude de uma

série de compromissos com fornecedorese inclusive com a folha de pagamento.
'

,

Brevemente relatados, DECIDO:
Assiste razão ao impetrado, diante dos dados concretos trazidos a este juIzo por ocasião de suas

informaçOes.'
'

,

A dotação orçamentária do LegislativoMunicipal foi elaborada considerando uma estimativa de receita,
em cima de uma previsão de arrecadação. O orçamento nada mais é do que uma "previsão", uma
"estimativa genérica", no dizer do saudoso Hely Lopes Meirelles, que éomo frisado pelo impetrado, fica
condicionada "aos efeitos financeiros decorrentes das atividades dos agentes econômicos
(contribuintes)". Pode concretizar-se, como também pode não ser atiligida.

'
'

'E nos últimos tempos, como é público e notório, a arrecadação, não só: dos municfpios, mas também
dos Estados e da própria União, sofreu uma queda considerável e preVisfvel, diante da polltlca econômica,
do ,Governo Federal. '

Logo, a previsão orçamentária, in casu, não pode ser levada ao pé da letra e ficar alheia à realidade atual
das conta,s municipais, eis que, a persistir a pretensão da Câmara, a administração do municfpio de

, Balneário Barra do Sul ficará totalmente prejudicada, pois o duodécimo pleiteado equivaleria, com base
na receita, a 26,74% (novembro/95), 24,19% (dezeinbroI95) e 21,94% Oaneiro/96), respectivamente,
tomando-se por base sempre a arrecadação real do Executivo.

,

Registro que, de acordo com a previsão orçamentária, o Legislativo Municip�1 teria direito a uma verba
equivalente a 8,9% do total, no ano-base de 1995: e a 8,125% no ano-base de 1996.
Considerando-se tais números, ·verifica-se, assim, que o Executivo está repassando à Câmara quantia
maior do que efetivamente ela teria direito Sobre a arrecadação Ifquida". Senão vejamos:
Arrecadação :

Novembro/95 =

Dezembro/95 =

Janeiro196 =

R$ 90.839,91 x 8,9% ::'::

R$ 103.002,44 x 8,9% =

,; R$ 113:520;65 x 8,125% =

R$ 8.084;75 (duodécimo)
R$ ,9.167,21 (duodécimo)
R$ 9.223,55 (duodécimo)

M�s
Novembro/95
Dezembro/95

,

Janeiro/96

ValorRepassado
8.000,00
13.544,28
12.000,00

Saldo
84,75
Nihil
Nihil

Valor Devido
8.084,75
9.167,21
9.223,55

À vista do quadro exposto, a súplica da Câmara, a priori, fere o senso de Justiça, principalmente quando
se tem em' conta que, no âmbito estadual, os poderes Legislativo e Judiciário dispõem de ,3,6% e 6%
sobre a receita lIquida disponfvel, respectivamente. A Câmara Municipal de Balneário Barre. do Sul
recebe mais de 8% (oito por cento) daarrecadação!' ,

Aliás, a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) do Estado de Santa C?atarina discipllna, expressamente,
que tais percentuais serão observados "em relação a receita Ifquida disponrvel". Mutatis.,.. utandis, é
o caso dos autos!

'

, DIANTEDETAlSFUNDAlENTOS:
al- RECONSIDERO a decisão de tis. 73/74 dos autos, para determinar que o duodécimo repassado à

,
Câmara, mensalmente, seja feito Com base na arrecadação efetiva do municrpio é 'tendo-se em conta
'os percentuais estimados na previsão orçamentária: 8,9% no exercIcio 1995 e 8,125% no exercfcio '

100�
,

"
'

,

b) - REVOGO o item "c" da decisão de.üs, 86/87 e, em consequência, determino que as contasbencárías
do Municfpio de Balneário Barra do Sul (v. fls) sejam desbloqueadas, ficando liberados em favor da

municípaâdads os valores nelas depositados, porquanto a Câmara Municipal, por ora, nada tem a

receber.

Cumpra-se e, após, dê-se a vista ao Ministério Público.

Publique-se.
'

, Intimem-se.
São Francisco do Sul; 14 de março de 1996.

MAReIO RENEROCHA
Juiz de Dir.eito - 2' Vara

,

InstaladoraElétrica'

Paulista
��-
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:. PMN GARANTECOLIGAÇÃO COM O PMDB
BARRA VELHA - o

J

Partido de Mobilização-
Nacional - PMN � garante
.coligar-se com o. PMDB·
nas eleições majoritárias
de 96. Concebido dentro

do PMDB, o PMN a mais

nova sigla polüica de
Barra Velha, está sendo

conduzido pelo Jair

Irineu Bernardo, que
entre outras coisas é, o

diretor-geral da Câmara
. de' Vereadores. Com a

j
.

.
.

participação de pessoas

influentes, o PMN

pretende eleger pelo
menos dois vereadores.

c,Pouco ;e importando com

(J pequeno prazo de

existência, o partido
conta com a participação
de alguns secretários e

assessores do Poder

Executivo, entre eles

Fausto Rocha Junior,
Secretário de Turismo e

sua principal assessora
Maria Conceição Freitas,
do chefe de gabinete do

prefeito Mario Celso; Q.

Luiz Henrique da Silva '(!
"

também do Pedrão.
-,

Barra Velha conta com

aproximadamente 8.6ÓO

eleitores e um dos
trabalhos do PMN é tentar

Junto.a Justiça Eleitoral a

ampliação de vereadores
'.

(lá uma estimativa de que

hoje Barra Velha conta

com 13 mil habitantes,
permitindo assim o

acréscimo de mais dois,
aumentando o número para .

onze. Jair lrineu sabe que
I

,SAMMAR
Serviços de Fresagem 'Industrial

Se vocêprecisa de
.

serviços de usinagemem
geral este é o endereço
certo Profissionais

especializados Qualidade'.
,

'
,

emprimeiro lugar
. Fone: 432-0043
Fax: 432-0086

. Rua Helmuth Fallgatter - �.001
Boa Vista - Joinville

a tarefa não sérâ fácil,
·

mesmo'porque a realização
·

de um censo demográfico
não é projeto de ser

realizadd da noite para o

dia.: 'Tentaremos:

sensibilizar os 'jutzes
eleitorais", diz Jair .Irineu.
Para ele o partido terá

· condições de fazer na
propôtcional pelo menos

1.500 votos, necessários

para eleição de dois
vereadores.. O presidente
do PMN barravelhense

.

não acredita numa

coligação com a
.

participação do' PSDB, por
,este partido ter tomado
uma postura critica "muito
I· .

.

ácida, contra o Prefeito
Celso, após as eleiçõesde
92 ", finalizou.

'911
.' DMER REALIZA OBRAS NO COSTA E SILVA

O DMER está asfaltando 4km de ruas. no bairro'Costa e Silva"
região norte da cidade. o. asfaltamento está sendo feito nas ruas' ,

JoãoPessoa, James Füstick, HelenaDelgmann, Doméstica, Ville.·
IA . Jacob, Rendeiras, Cabeleireiras, Almirante Jaceguai,
Costureiras, Maria Rosalina Speck e rua das DOceiras. Serão
beneficiadas cerca de duas mil pessoas. .

ELOGIO
O miniStro da Saúde, Adib Jatene patabenizu a iniciativa da.
Maternidade Darcy Vargas com a implantação da cartilha

"Orientando Mamãe e Papai", A maternidade também-foi
elogiada pela coordenação do Programa Nacional de Incentivo
ao Aleitamento Matemo do Ministério da Saúde.

.

PREFEITURA PROMOVE
CURSOS PARA SERVIDORES

A Secretaria de Recursos Humanos quer aprimorar o

. atendimento-junto à comunidade. Por isso, a Prefeitura está

promovendo cursos de reciclagem pata recepcionistas, vigilan
tes; telefonistas, oficiais administrativos e secretárias. Cercá. de
500 funcionários participarão dos cursos até o final do ano,

.

DISQUE PREFEITURA· FONE:
-

iS6
Serviço de Atendimento ao Joinvilense atende das 8h às 18h de'. i

segunda a s�xta-feira. Ao telefone público, use ficha ou cartão.
As solicitaçõessão anotadas e enviadas para as respectivas

. secretarias ou fundações, que- prestarão as informações
.

,

necessárias.

CTA - CENTRO TÉCNIC() DE A-UTQJ\tIAÇÃÜ
� I , (

. OFERECE OS SEGUINTES -CURSOS: _.
,-

,

.

TÉCNICO EM ELETRÔNICA E�PECIAL , : :.i R$136,ooMENSAIS
ELETRÔNICA BÁSICA .. :

'

, .- : 8 X R$ 18,00 MENsAIS
.

.

CURSO DE-MANUT. DE MICROS ,.: : , , 3 XR$ 120,00MENSAIS
CURSO DE REDE NOVELL · ; �2 X R$ 190,00 MENSAIS

.
.'

I
.

GURSG) DE CAD'MECÂNICO .. ; , , �
, 3 X R$.130,OO MENSAIS

CURSO DE CAD CIVIL. : 3 X. R$13O,OO MENSAIS
CURSO DE CAD BÁSICO : � 2 X R$ 130,00 MENSAIS

CURSO DE CADA ELETROTÉCNICA, � 3 X R$13O,OOMENSAIS
CURSO DE CLP : : .': 3 X R$ 130,00 MENSAIS

CURSODE.INFORMkrICA: INTRODUÇÃO,
• _, __...

t
•

,

DOS, WINDOWS, WORD, EXCEL :, .. : ; 8X R$19,OO MENSAIS
. .

CU�SO DEWINDOWS95, POWER POINT, eORELDRAW........8X·R$19,ooMENSAIS,

TODAS ESTAS VANTAGENS,SÓ NA elA FAÇA-NOS UMAVISITAOU INFORME
.

PELO FONE: 422-7380OU 422-7566 OU AV.GElÚUO VARGAS"567
JOINVILLE· se

.

.
"

,

111111111111:1!!!1!1111�11Iq111.�11!1.11!�!i!_1if!111�f!11.i��1i11ilillllll:lllli
' ,

.

,•
, i,

.
_

•
.

.

· Su' ermercados Ses.. ,.

.

..
�, '

"., I
"

Terça-feira 10 - com preços' especiais de 10 produtos. Negocie o seu cheque com o gerente
·1 (4'

Aceitamos os
vuuu; Transcheck, Vale Valer, Vale, Alimentação .(UR)

Ticket Alimentação, Refeicheque, Blue Cards.. Cheque Cardápio, Eat
se2Uint��J�et�'.��------__��--�����--------�----��
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Enfim, o profissionalismo
G lobosat: vai patrocinar o camisas, já são conhecidas em de formação - ludicidade e de

campeonato por R$ 8 milhões todo o Brasil. Idem.para a competição - Trios de

(R$ 2 milhões por cam- Campanha de Doação de Basquetebol), e bem
peonato). Enfim, o profis- Sangue, onde cada doação representar a cidade e o

sionalismo, pode ser trocada por dois Estado. Este, último objetivo
Ainda sem patrocinador na ingressos - em fevereiro foram atingido por ocasião de

. camisa, � com o apoio de quase 50 doações, Só isto já' transmissão do jogo Guarü e

empresários edacomunidade, poderia- render um prêmio Joinville, para 750 mil

conseguimos viabilizar as como "case" de marketing . assinantes da Globosat para
competições com um. nacional.

.'
todo o Brasil. Fazia tempo que

.. orçamento mínimo, o que não . A proposta da Associação de JoinviUe lião era notícia na'

paga, por exemplo, nem o
.

Basquetebol de Joinville não é mídia esportiva.
_
.salário do Oscar, do Amway/ ,somente montar uma equipe E o que dizer da participação
Corinthians. Mesmo com para a disputa doCampeonato , desta incansável e fiel torcida,
poucos recursos, podemos nos Brasileiro 1996, mas estruturar que mesmo com resultados

orgulhar de várias conquistas. um trabalho que contemple os adversos nas quadras, persiste
,

O Ginásio do Sesi, reformado
.. diversos objetivos: divulgação até o final. Em média, 400

pela prefeitura 'foi' aprovado institucional de Joinville, torcedores comparecem aos'

pela CBB como' o mais popularização do esporte, apoio , jogos em Joinville, o suficiente
moderno para, este ao .' Esporte Educacional, para-sermos eleitos a melhor

campeonato, e .as campanhas investimentos na melhoria da torcida do Brasil pelo
sócio-educacionáis como'a competência dos professores programa-Placar Eletrônico,
Cidadania, . estampadas nas (jã estão programados cursos da Rede Globo. Título mais

que .rnerecido. Para

consolidação deste ousado

projeto, se fazem necessárias
a participação e união de
esforços de todas as forças de
Joinville fi a crença de que é.

-Ó:

possível concretizá-lo.
.

Antonio Carlos Poletini,
presidente da Associação de.
Basquete de Loinville e

Coordenador do SESI em

o basquetebol de Joinville não
tem uma tradição de uma.

cidade com Franca, Rio Claro
.

ou clubes comoMinas Tênis,

"Proposta daAbaj
não é somente '

montar uma equipe
para disputa do
Campeonato Brasileiro
96, mas estruturar
um trabalho que
apôie, populariz« e

promova o esporte"

Flamengo. ou Corinthians de

Santa, Cruz. No entanto,
através de uma- iniciativa

pioneira, a equipe ganha um

projeto inédito no esporte, o
. l'

''Projeto JoinvilleNacionar'.O'
objetivo é a médio prazo:
quatro anos, prazo em que a

. ,

J.P. MANUTENÇÃO
Mã....de-obra especializada na área hidrá�ca e pneumática. Conserto de 'ja�é,

,

macaco, máquina de moldar, prensa, munek, retreescavadeíra,
cilindros hidráulicos e pneumáticos.

SERVIçosDESÇ)IDAEMANUfENÇÃOEMGERAL
JOSÉ'PEREIRA - Proprietário. .

RUANACAR, 467 - TELEFONE: 26-0587
BAIRROGUANABARA - CEP: 89.207�200

'. JOINVllLE -SANTACATAR!NA •

,
,

f.
_

)
_

• í'"
-

"\."
\

•

,I
•

�
,

� -'

ROÇADA - JARDINAGEM - TUBULAÇÃO PESADA
PINTURAS - PAVIMENTAÇÃO .COM LÀJOTAS '.'

PINTVRAS EM GERAL - INSTALAÇÕES ELÉTRICAS E HIDRÁULICAS'

OXIFERRO
COMÉÁCIO DE FERROS E

NÃO FERROSO OXIFERRO LTDA.

Prestação de' Serviço em Oxicortes - Serra Mecânica - Guilhotina
.

I
.',

Administração: Renato Fuck

Ioinville e região,

PRÓ"BABY.
PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56 ,

FONE: (047) 4&5-0181- JOINVILlE - SC
.

Joinville, 21 de-março de 1996.11

Foi inaugurada
oficialmente no dia 18 de

.

março, a The BestAcad

emy, uma dasprincipais'
do sul do país e'

"

funcionando no Shopping
Müellet: A inauguração
oficial deveria serno dia
15 de março, mas, em

.

consequênciade pequenos
problemasde
acabamentos, não toi

.

possível abri-la aopúblico
no dia 15 de março,. como

pretendia a direção da .

T1!EBEST.
Foram concluídos os

v . ,

serviços de tratamento de
água dapiscina, .

instalação do equipamento ,

de sonorização e a
montagem dos aparelhos'

.

eletrônicos que estarão
prontosparaautilização
dos 350 alunos'
mairiculados.

CQNSÓRCIO GLOBO UNO MILLE II; - 60 X 186;00
r

.

rr�..r:�'iI''''r .....�_,.

, � c '. '"",'\ I '; ',I,', ,'��'> �-.'

", Fone:,(04'?f 'c�:i ;,,'
•

\ ,
•

" ,,_.' ",,' ,Í'"
:, ':' ",422-6330,

"

: :'
"

, 'do'jn�Hle, -�SC' ':, ",>Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ASOLUÇÃO
o Secretário tem encaminhádo

soluções, para os problemas climáticos:
•As regiões atingidas pela seca, ou pela
chuva receberam equipamentos para'
abertura de poços, ,máquinas e

sementes para replantio de um total de

52 mil hectares, além de apoio técnico".
.

O GovernO do Estado tem procurado
sensibilizar e conscientizar oGoverno'
Federal da orientação equivocada e'
economlclsta com' que trata a

agropecuári� brasileira. "O produtor

AÇÃOCOMUNITÁRIA
. Dejandir acredita queas comunidades
devem estimular e prestigiar estas
ações de capacitação, reciclando
conhecimentos e agregando

t�nologias. Devem também lutar por
. umanova realidade tributária, pormais
recursos para crédito e por uma

- política de preços mínimos que
garantam ao BrasU e a$antaCatarina
o lugar ql;le lhes é de competência no
mercado internacional.

As dificuldades da aqropecuãrla
. brasileira e principalmente, catarinense
não estão localizadas no campo; estão
nos gabinetes d�Brasniae nas galerias
doCongressoNacional... •

Esta é a posição do Secretário de

DeSenvolvimentoRural e da Agricultura,
Num governo tido como liberal, e�ste . DejandirDalpasquale, que discorda de
um movimento para entregar aos forma' veemente do: ponto-de-vista
sindicatos e a entidades

.

conceitual de que a queda de

governamentais a gestão da escola produtividade do setoré decorrente de
privada. De um lado é preciso ter inadequação tecnológica,
alguém no governo com visão desconhecimento de mercado e

1/

,totalitária para tentar padronizar o inabilidade na formação de preços.
ensino e tirar da comunidade e da Para o Secretário, as propriedades
família à direito à pluralidade de catarinens� em exploração têm uma

ensino, pilar da democracia. das melhores condlçõés de

participativa. De outro lado, é preciso .. produtividade, �Chegamos a produzir
que as entidades representativas da 200 sacas de milho por hectare.

. escola privada reajam energicamente ' Estamos produzindo, hoje, 24leitões/
a esta idéia absurda. Aliás ainda não porca/ano e lotes de frango com 42

,

se sabe porque estas entidades não diàs. Estes são índices de primeiro
exigem que se faça aplanilha de custo mundo. As condições são boas,
por aluno de escola pública para também nas culturas de feijão, soja e

.REDECATARlNENSE DEJORNAIS -AQUEM INTERESSAODESENVOLVIMENTO

Os catarinenses continuam marcando

presença no cenário nacional. O
. presidente da F-AMPESC, Federação
das MicJO e Pequenas Empresás de

,

Santa Catarinà, foi indicado como

coordenador nacional doConvênio de

Atuação Conjunta da ANAMPI

(Associação Nacional das Micro e
.

Pequenas Empresas Industriais) e·
ANAMPEC (Associação Nacional da
Microe Pequena EmpresaComercial)
junto ao Ministério de Indústria e

, Comércio. O trabalho da FAMPESC

�'a liderança do Haroldoestãoabrindo
a oportunidade de um canal de

comunicação direto entre os

programas -do MIC é as pequenas
empresas tornando mais ágil o

acesso aos'projetos em andamento
emostrandomais umavez que quem
quer faz por si'mesmo.
NOTABAlXA

terminar esta guerrilha sobre as trigo. deveterfinanci�entosparaocusteio
mensalidades escolares e conhecer Aatual queda de produtividade, para ó e a comercialização da safra, ou vai
quanto custa o ensino gratuito. Depois Secretá.rio, tem -uma �xplicação clara" continuar baixan�oo preçodo produto
é só comparar, , na política de desassistência à einvestindomenosnasafraseguinte,'
PONTO POSITIVO agropecuária que o governo Federal - com queda naprodutiVidade" .

A derrubada do projeto da Previdência vinha praticando até o ano passado: ·0' UE impossível continuar produzindo
é um alerta geral. Não se faz reforma Governo' não colocou recursos à .corn uma carga fiscal como .a

• coiÍ1 tamanho alcance social sem' povo, disposição do produtor, que comprou brasileira. Não devemos olharapenas

sem. divLJ!gação e sem muito" menos insumos e, evidentemente, para o mercado interno ou o

esclarecimento. diminuiu a produtividade" .. ' Mercosul. Para entrarmos com força'
PQNTONEGATIVO Outro problema levantado porDejandir

.

em outros blocos econômicos,
Já não há espaço entre os veículos na Dalpasquale diz reSpeito,à concorrência' precisamos de melhores condições
BR-101. Este tipo de trem mata no com o mercado e)(Jerno. Para ele, é de produção; São excelentes as

acidente e no cansaço. Ouse duplica muito difícil sobreviver num mercadoque condiçõéspotenciaís daagropecuária
,

a estrada ou se duplicam os prejuízos... exporta tributos e importa subsídios. catarinense mas concorrer no

"A expectativa internacional é de que mercado internacional exige melhor
tenhamos este ano, talvez, o menor tecnologia e modernização de

estoque de grãos das últimas três mequinários". Conforme o secretário,
décadas, umareduçâo deestoques em o Governo do Estado vem

torno de 20010. E este é um problema possibilitando soluções para estes

mundial; decorrente de fenômenos problemas através dos 13 centros de
. clímétloos". formação e capacitação de produtos
Ele informa'que, para Compensar a

.

que estão espalhados pelo Estado:
quebra de safra do Brasil, vamos terque "Temos 39 diferenciados tipos de

irnportár 10 milhões de toneladas de treinameotos. É importante, também
'

grãos, oqus vai exigir um investimento que continuemos fomentando e
.

de R$10bilhõés. desenvolvendo atividades de

pesquisa".

O PROBLEMA

Fabricamos sob
encomenda

todos 'os estilos
CONSULTE

NOSSOS PREÇOS

DE FLORIANÓPOUS
NOTAALTA

.

PORrAS E'
. JANB.AS EM:

JATOSA..
ANGEUM ITAÚBAr
CAl\ELA.IMBUAr
MOGNO, ETC.

. .

NAVESUL
COMÉRCIO,

EXTERIOR LTDA.
*Desembaraço aduaneiro

,

.*Paletização
.

.*Entidade estivadora
*Agenciamento marüimo
R.: AntõnioA, de Souza;28-

,

Tel.: (047) 444-1912
Fax: (047)444-1648

São Francisco do Sul- se

COMERCIÁRIOS
o sindicato é você.
A força do sindicato

depende da sua participação.
Assistência médica

Odontológíca - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

Paz-tícípe arfvamente
Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333
, ,

I�NSÓRCIOG�BO ����.��'�,���'�I�����'�6�O�X�R$�1�Q�9�OO�··�Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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III NOTíCIAS DACÂMARA DE VEREADORES DE _lOINVlllE II

,

\

. .

,

Vereadores se reúnem COIlJ

representantes. de ,entidades para
�

debaterellJ novas propostas'
o CódigoMunicipal deMeio-Ambiente deverá ser votado no final de abril.
A previsão é do relator do projeto" Vereador Guilherme Voss (PPB), que
em menos de uma semana esteve participando de duas reuniões com

representantes de várias entidades interessadas na área do meio-ambiente.
Na última segunda-feira, os integrantes das comissões de Legislação e

,Justiça; e Obras e Meio-Ambiente, reuniram noplenário da Câmara mais
'de 10 entidades. '

'

No início de abril, haverâ uma terceira reunião conjunta, quando as

entidades entregarão, por escrito, suas sugestões sobre emendas..ao projeto
encaminhado pelo Poder Executivo. "Vamos analisá-las nas Comissões e

.
.

neste encontro da dia 2 de abril, õs 14 horas, iremos comunicar 'as que
foram aproveitadas e justificar as que não o foram ", antecipou o presidente
da ComissãC! de Legislação e Justiça, Vereador Vilson Renzetti (PPB).
As duas Comissões estão realizando' reuniões conjuntas para agilizar a
votação do projeto. Seus integrantes fá compararam os dois textos (aquele.
qu)foi elaborado pela Câmara e que foi. encaminhado recentemente pela
Prefeitura) e no final de abril a matéria estar em condições de ser votada.

, '

.

"Joinville terá o primeiro côdigo .municipal de meio-ambiente deSanta
Catarina", lembrou Renzetti.
ENTllJADES PRESENTES

.
� .•.. . ,

,

Estiveram presentes na última reunião das Comissões, na Câmara" as

seguintes entidades:
Décio Cabral; Adriano Stimamiglio e SérgiO' Baggio (Fundema); Roberto
Winter e Leomes Greipel (Prefeitura de Joinville); XavierWichroski eArinor
Vogelsanger (Pronatura); Reinaldo Lenz (Associação dos Loteadores de
Joinville), Wilson Vieira e Jaime Bazzanella (Sindicato dos Mecânicos)

,

Max Arthur Veit (Consultor de Meio-Ambiente/ACIJ); Hercílio Kasten
.

(Univille), e Jair Gerent(AjopemeJ; Pelo Poder Legislativo, participaram
Vilson Renzetti (Presidente da Comissão de Legislação e Justiça); Nilson
Bender (Presidente" da Comissão de Obras e Meio-Ambiente), Guilherme'
Voss (Relator do projeto), Ademir Machado (Líder do .PMDB), Getúlio
Ferreira (membro da Comissão de Legislação e Justiça); Dieter Neermann
.

� ",
.

,

(membro da Comissão de Obras eMeio-Ambiente) e Luiz Carlos deFreitas

comissões técnicas
Está em análise nas comissões técnicas o

projeto de lei 26/96, de autoria do Poder
Executivo, que dispões sobre o Transporte
Coletivo de Passageiros no Município de
Joinville. O projeto foi lido na última terça
feira. e no dia seguinte foi encaminhado às
comissões técnicas.
Na mensagem, o Prefeito Wittich Freitág

.

observa que a norma regulamentadora que está

sendo enviado "se constitui em instrumento
normativo e oportuno para maior estrutura' e,
organização da prestação do serviço de

transporte coletivo". A·mensagem destaca,
também, que as as atuais permissões, que se

encerram em período inferior a oito anos, são
tratadas nos serviços regulares do projeto.
"Os especiaispor não ensejarem a mesma
eficácia, também são contemplados por
legislação que nos afigura a atual realidade",
contiua a mensagem do Poder Legislativo.

Cinto de segurança
volta à Câmara
A Câmara de Vereadores voltará a discutir a

obrigatoriedade do cinto de segurança, afirmou
ontem o Vereador Vilson Renzetti (PPB),
-Presidenie da Comissão de Legislação e

-Justiça; .ao receber uma comitiva da Comissão
Comunitária para Humanização do.Trânsito,
terça-feira à tarde. /

.

Eles entregaram um extenso abaixo-assinado
(com mais de 50 mil assinaturas), solicitando
que um novo projeto, esta estabelecendo a

obrigatoriedade do cinto de segurança, volte
a ser apresentando em Joinville .

Vilson Renzetti adiantou que o novo projeto
de lei.poderá ser assinado por todosos
vereadores. Já o presidente da Câmara,
Nestor Westrupp (PFL), mantêm-�ua posição
(conflito com a Constituição: "somos a favor
do mérito! mas cabe à União legislar sobre oAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




